
Compte rendu de la 2nde réunion des LEC 

Date : 22 octobre 2024 

 

Présents : 

Lycée Cassin, 

Sacha BACHOT (Terminale), Syndelle BELNEZ (Terminale), Paolo DI MASSIMO (Terminale), Stéphanie 

LIVORY (AED), Laura STEFANOWICZ (Terminale), Emmanuel TILLIER (professeur), Alexandre VIROT-

GRILLET (Terminale) 

 Lycée Lamar/ne, 

Mael BILBAULT (2nde), Léo BORDAT (1ère), Laurène CAYRIER (Terminale) 

 Lycée Ozanam, 

Colyne RETY (1ère), Madeleine ROUSSEAU (2nde) 

 

Aurélie BORDAT (professeure) de l’Ecole arc-en-ciel, à Mâcon & Norah BORDAT (4ème collège St 

Exupéry) 

Coralie FEYEUX (directrice) de l’École de Pierreclos 

 

Excusés : 

Karine BOULLAY (professeure Lycée Aubrac), Natacha DUFOUR (Terminale Cassin), Ninon GARCIA 

(Cassin), Lilou GINDRE (1ère Cassin), Garance LEFEVBRE (1ère Cassin), Fabienne MIRALLES (bénévole), 

Marianne MIRCHANDANI (Terminale Cassin), Grâce-Victoire NOMEL (1ère Cassin), Valeria PICARD 

(étudiante), David TAINTURIER (professeur),  

_______________________________________________ 

La réunion a débuté à 9h30 au CDI du lycée Cassin, sous la présidence de Sacha et (un peu 

après) de Paolo. En arrivant, nous avons trouvé gâteaux, café, thé, et bonbons offerts sur un 

plateau préparé par Mme Champely (professeure documentaliste), à savourer en plus de ce 

tout ce que nous avons amené à partager. 

 

Nous remercions la direc/on du lycée, l’intendance et le secrétariat (souvent sollicités le 

jour-même), les professeurs documentalistes, et le personnel de l’accueil, qui ont autorisé et 

permis la tenue de ceIe journée de travail.  

 

Nous avons commencé par la présenta/on de chacun et par la lecture de la charte. 

Nous avons lu le compte rendu de la réunion du 02 octobre 2024 qui a été adopté (à 

l’unanimité). 

 

Mme Dominguez, proviseure adjointe du lycée Cassin, est venue nous saluer pour nous 

encourager. Nous la remercions pour son aIen/on - et pour les gourmandises 

supplémentaires ! 

 

Correspondance et démarches  

Lecture des communica/ons : 



- la mairie de La Roche Vineuse a fait un don de 100 euros. (Projet 2023-2024) 

- remerciements de Williams France et des Restos du cœur pour les dons que nous avons 

effectués suite au spectacle 2024 (respec/vement 3000 € et 3500 €) 

- refus de subven/on de la part de la Mairie de Charnay-Lès-Mâcon (Projet 2023-2024) 

 

Choix de l’associa�on bénéficiaire du projet : 

 

Pour le choix de l’associa/on : 

Les Restos du cœur (14 votes) – Romy vise la lune (12 votes) – Secours Populaire (2 votes) 

Donc les associa/ons retenues pour l’année 2024-2025 sont les Restos du cœur et Romy vise 

la lune. 

 

Pour la répar//on des dons :  

50%-50% (0 vote) / 60%-40% (5 votes) / 70%-30% (9 votes) 

Donc l’associa/on des Restos du cœur bénéficiera d’un don à hauteur de 70% de la receIe et 

l’associa/on Romy vise la lune d’un don à hauteur de 30%. 

 

Présenta�on du nouveau site – le point sur nos réseaux de communica�on : 

Le choix de l’hébergeur s’est porté sur OVH avec un abonnement de 47,30 euros pour 

l’année. 

Tik-Tok n’est pas retenu comme réseau de communica/on.  

Un nouveau compte Facebook a été créé afin de permeIre la liaison avec Instagram. 

 

Organisa�on de la campagne de recrutement des ar�stes : 

Emmanuel doit adresser, le mercredi 6 novembre, un courriel à tous les proviseurs du bassin 

mâconnais, pour transmeIre le projet 2025, l’affiche de recrutement des ar/stes avec QR 

code permeIant l’inscrip/on des intéressés (merci Mael), et la fiche de demande de 

par/cipa/on. 

 

Nos réseaux sociaux seront pleinement ac/vés et diffuseront les modalités.  

 

Les enseignements « audiovisuel » d’Ozanam et de Cassin sont récep/fs à l’idée de par/ciper 

au projet.  

Pour ce qui est d’une éventuelle presta/on musicale des professeurs, M. Brisset-Foucault 

(Cassin) semble partant ; Emmanuel demande s’il est possible de lui confier l’organisa/on.  

Sacha rappelle qu’une équipe de théâtre (dont fait par/e Anaëlle Jandet, terminale Cassin), 

est mo/vée pour une presta/on et que les Zinzins Circus seront à nouveau volontaires. 

 

Organisa�on des démarches de recherche de subven�ons : 

La réunion du 13 novembre se déroulera de 13h à 15h30. Les démarches de recherches de 

subven/ons à des/na/on des partenaires privés auront lieu à l’issue de la réunion, pour les 

volontaires que nous espérons nombreux.  

 

 



 

 

Visuel d’affiche : 

Demandes auprès d’Emilie Caboche et de Marine Hurier (qui réintègre l’associa/on après en 

avoir été présidente) pour la réalisa/on d’un visuel d’affiche pour la réunion du 13 

novembre. Les proposi/ons seront soumises à un vote. 

 

Ques�ons diverses : 

Récupérer les affiches des 20 dernières années afin de les exposer dans le hall du théâtre le 

jour du spectacle. (Emmanuel ?) 

 

Travail de l’après-midi : 

Stéphanie, Alexandre et Syndelle se sont occupés du publipostage des demandes de 

subven/on auprès des mairies aux alentours de Mâcon. 

Laura, Mael et Paolo, se sont occupés du site web, des logos et des photos pour le site, 

Laurène, Norah et Léo, du communiqué de presse, Aurélie et Norah des enveloppes pour les 

subven/ons des mairies, Colyne des mails de relance pour les entreprises et du publipostage,  

Madeleine et Coralie ont débuté le dossier de presse. 

Mael a mis à jour le nouveau QR code et s’est occupé du référencement Google du site 

internet, Léo du tableau de suivi des subven/ons. Le tableau sera mis à jour au fur et à 

mesure de la recherche de subven/ons afin de ne pas démarcher plusieurs fois les mêmes 

entreprises. 

 

Le démarchage des entreprises privées débutera le 13 novembre. 

 

La réunion s’est finie à 15h30. 

 

Prochaine réunion le 13 novembre 2024. 

 

 

Rédac/on Madeleine – relecture : Coralie et Emmanuel 


